

Entregan títulos de licenciatura a 99 estudiantes de la FCA

Agosto 29, 2025

- Egresados de las cuatro licenciaturas rindieron protesta y se comprometieron a defender los valores universitarios durante su ejercicio profesional

En una ceremonia realizada en el auditorio Mtro. Carlos Pérez del Toro, egresados de las cuatro licenciaturas que se imparten en la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) recibieron sus títulos profesionales, documentos que reflejan los años de la formación de excelencia que recibieron en estas aulas.

Frente a seres queridos, profesores y funcionarios, 99 universitarios rindieron protesta y se comprometieron a defender los valores universitarios durante su desempeño profesional. En total se otorgaron títulos profesionales a 48 egresados de la licenciatura en Contaduría, 42 de Administración, cinco de Informática y cuatro de Negocios Internacionales.



El director de la Facultad, Dr. Armando Tomé González, felicitó a los egresados por alcanzar este logro, pues obtener un título universitario representa años de esfuerzo, disciplina y sacrificio, pero también de crecimiento personal y académico.

Los universitarios cerraron este ciclo a través de una de las 11 opciones de titulación que ofrece la Facultad, lo cual refleja el compromiso de esta institución con las necesidades y las trayectorias de aprendizaje de cada uno de sus integrantes, mencionó el director. Asimismo, invitó a los nuevos licenciados a seguirse preparando mediante la oferta de Posgrado y a integrarse a la Sociedad de Egresados para retribuir y seguir formando parte de esta comunidad.



“Estoy seguro que lo que distingue a nuestros egresados y egresadas es la ética, el profesionalismo y el sentido social. Que su actuar siempre sea íntegro, honesto y comprometido y que lleven muy en alto el nombre de la Universidad y de su Facultad”, expresó el Dr. Tomé González antes de tomarles protesta.

“Es un honor presenciar cómo tantas personas están cumpliendo sus sueños hoy, sin embargo, esta es solo una parte de la gran historia que estamos escribiendo”, dijo Monserrat Ruiz García, egresada de la Licenciatura en Negocios Internacionales y encargada del mensaje en representación de los titulados.

La ahora licenciada, quien egresó con un promedio de 9.93 y se tituló mediante la opción de Alto Nivel Académico, agradeció a todos aquellos que la acompañaron e hicieron más agradables estos años de trayectoria: familiares, amigos y profesores.

Asimismo, invitó a esta generación de egresados a seguir disfrutando del camino: “Tenemos miles de sueños que yo sé que vamos a cumplir porque soñar es desafiar, es tener esperanza y tratar de ser mejores personas cada día”, indicó Ruiz García.

La Mtra. Ivonne Ramírez Wence, directora de Administración Escolar de la UNAM, resaltó que los egresados que reciben sus títulos universitarios son beneficiarios de distintos esfuerzos: el del país, que brinda recursos a la Universidad; el de la UNAM, que recibe a miles de jóvenes cada año para formarlos; el de los profesores, que brindan las condiciones para el aprendizaje; y el de las familias de los universitarios, que los acompañaron todos los días.



Orgullo FCA

Para Liliana Morales Hernández, egresada de la Licenciatura en Administración, obtener su título universitario es una mezcla de muchas emociones, en especial de gratitud y nostalgia. Al terminar la ceremonia, la universitaria dedicó este logro a su madre, pues su apoyo fue fundamental para cerrar este ciclo.



Liliana también reconoció la importancia que tiene el apoyo entre los integrantes de la FCA para alcanzar sus metas y agradeció el compromiso de los docentes. “Todo lo que conforma la Facultad y la Universidad es increíble, es una experiencia muy padre y algo que siempre voy a llevar conmigo”, comentó la egresada.

Armando Jair Yáñez Palma, de Contaduría, señaló que obtener este documento es una sensación especial, pues aún recuerda los retos que enfrentó. “Se siente mucha satisfacción ver todo lo que pasó para llegar a este momento”, dijo el licenciado.



Yáñez Palma les dedicó esta meta a sus padres, su hermana y a su perrita *Nena*, que falleció hace un mes y quien lo acompañó durante las noches de desvelo mientras estudiaba. En agradecimiento, el universitario cargó un cuadro de su mascota al retratarse con su título profesional.

En cambio, Gael Gómez Rodríguez, de la Licenciatura en Contaduría, mencionó que se siente realizado y motivado por el futuro, pues obtener un título universitario es un privilegio que pocos logran tener. Agradeció a su madre y hermana, quienes lo acompañaron durante la ceremonia.

“Esta es una Facultad hermosa, me llevo grandes recuerdos de aquí y sobre todo aprendizajes. Sólo me queda agradecerle por todo lo que me permitió vivir en ella y en el futuro me gustaría retribuirle”, expresó el egresado.

Por: Monserrat Segura

Fotografías: Ruffo López Chávez